



A través del programa Made by Chileans Parque del Estrecho es embajador oficial de la Marca Chile

El Parque del Estrecho de Magallanes dio un paso importante al convertirse en parte de Marca Chile. Esta alianza, impulsada por la Fundación Imagen de Chile permitirá proyectar al mundo no sólo el paisaje y la historia de este sitio patrimonial, sino también la identidad de este territorio único que, al extremo austral del continente americano, conecta el pasado, presente y futuro de Magallanes.

El hito se formalizó durante la visita de la directora ejecutiva de Fundación Imagen de Chile, María Teresa Saldías Morales, quien destacó el rol estratégico que cumple el Parque del Estrecho como referente patrimonial, histórico y turístico del extremo austral.

“Estamos muy contentos de que el parque sea la primera institución de esta naturaleza que forma parte de nuestro programa de uso de marca Made by Chileans, y con ello participar en la formación de la imagen país, tarea que requiere el compromiso de todos. En ese sentido es fundamental para nosotros que instituciones como esta participen

del uso de la Marca Chile y nos ayuden a posicionar a Chile en el exterior”, puntualizó.

En tanto, Andrea Téllez Rubina, directora del Parque del Estrecho de Magallanes, expresó que “para nosotros es un honor que Fundación Imagen de Chile nos haya invitado a ser parte de esta alianza que permite utilizar la marca Chile en nuestra promoción internacional, contribuyendo con nuestros atributos e importancia histórica, cultural, patrimonial y de recursos naturales a proyectar una identidad regional única en el mundo. El Estrecho de Magallanes es reconocido internacionalmente y por eso muchas personas quieren visitarlo, estamos orgullosos de ser parte de los destinos que Chile quiere mostrar al mundo”.

Con esta alianza, el Parque del Estrecho se convierte en una de las 60 instituciones y empresas de Magallanes que ya cuentan con la licencia Made by Chileans, formando parte activa de la estrategia nacional para posicionar a Chile en el mundo, mostrando desde Magallanes una experiencia única que combina historia, naturaleza, ciencia y patrimonio.